

# *La Russie appelle Washington à reconsidérer la reprise de la doctrine Monroe*

---



La Havane, 6 février. (RHC).- La Russie a appelé les États-Unis à reconsidérer la reprise de la doctrine Monroe et à respecter la souveraineté des peuples cubain et vénézuélien.

Le ministère russe des Affaires étrangères a ainsi riposté aux déclarations du secrétaire d'État nord-américain, Rex Tillerson qui a annoncé une offensive contre une soi-disant emprise de la Russie et de la Chine sur l'Amérique Latine.

Le communiqué évoquait ainsi le retour à la politique hégémonique tracée par le président James Monroe : «L'Amérique pour les Américains» qui voyait tout rapprochement entre l'Europe et l'Amérique Latine comme une agression méritant l'intervention des États-Unis.

«...le monde a changé, y compris l'Amérique Latine qui voit maintenant avec fierté un principe du Libérateur Simon Bolivar : «Chaque État a le droit de choisir le système de gouvernement de son gré et les autres États doivent respecter ce choix » signale le communiqué du ministère russe des Affaires étrangères.

La note rappelle que la phrase trône sur la porte du Palais de San Carlos, le siège du ministère colombien des Affaires étrangères et qu'elle garde une grande actualité pour l'analyse de la situation du Venezuela et de la dynamique intérieure de la vie à Cuba.

La Russie tend des ponts avec l'Amérique Latine, elle ne dresse pas de murs diviseurs, souligne le communiqué du ministère russe des Affaires étrangères.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/154501-la-russie-appelle-washington-a-reconsiderer-la-reprise-de-la-doctrine-monroe>



**Radio Habana Cuba**